

みずのとみ
平成25年 癸巳年
年頭のごあいさつ



幕別町長 岡田和夫

謹んで新春のごあいさつを申し上げます。
希望に満ちた平成25年の新春を皆様とともに迎えられることに心から感謝の意を表すものであります。
昨年は、春先の大雪や猛暑が続いた秋の天候から作柄が心配された農作物も平年並みの収穫量、品質が確保されました。生産者の皆様のご努力を始め、農協などの関係機関のご指導の賜物と改めてお礼と感謝を申し上げます。
また、幕別町にとっては未来につながる明るい話題の多い年でした。

8月に開催されたロンドンオリンピックでは、福島千里さんと山本幸平さんが、北京に続き2大会連続で出場するという快挙を成し遂げられました。
次回のリオデジャネイロでの一層の飛躍を心からご期待しております。

11月には、農業や商工業などさまざまな産業の担い手が幅広く交流する「異業種交流若者の集い」が設立されました。こうした中から地場農畜産物の付加価値の向上や新たな産業の創出につながってくればと期待を寄せております。

今年は、昭和58年にパークゴルフが誕生して30周年を迎えます。この機会にパークゴルフの魅力を伝える事業などを計画し記念の年としたいと考えております。

10月からはコミュニティバスの運行を実施いたしますが、今後も引き続き、住民の皆様の声に真摯に耳を傾け、様々な事業などを進めてまいりたいと考えております。

今年一年、皆様のご健勝で幸多い年でありませうご祈念申し上げます、新年のごあいさつといたします。



幕別町議会議長 古川 稔

明けましておめでとうございます。
町民の皆様におかれましては、ご健勝にて平成25年の新春を迎えられたことに心からお慶び申し上げます。

また、日頃から議会に対してあたたかいご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、春先の天候不順や9月の猛暑などによる農作物への影響が懸念される中、生産者の皆様をはじめ各関係機関のご努力によって、ほぼ平年並みの収量が確保できましたことに感謝する次第であります。

明るい話題としては、本町出身の福島千里選手と山本幸平選手が、北京に続き2大会連続でロンドン五輪に出場し、多くの子どもたちと日本中の人々に夢と感動を与えてくれました。

一方、雪に見舞われた師走選挙では、中選挙区以来29年振りに十勝から3人の代議士が誕生しましたが、問われたTPP交渉への参加や原発の再稼働問題等については、先行き不透明な状況にあります。

長引く不況は地域経済にも大きな影響を与えておりますが、私も議会では、快適で住みよいまちづくりを目指し、町民の皆様への負託にこたえるよう決意を新たにしております。

子どもたちにとって希望あふれる未来を創り出していくため、ふるさと幕別への限らない思いを胸に、新しい年が平和で明るい年でありますよう心からご祈念申し上げます、新年のごあいさつといたします。